

LE CHALET DE PIERRES, UN PARRAIN EN OR POUR BLOND' ZONE



Evelyne Cespèdes (Schuss Mag.), Yvette Saxe, Blond' Zone et son batteur Robin, Christian Moulin.

Après une première prestation très appréciée lors d'une soirée organisée par le Havana Club au «Chalet de Pierres», Yvette Saxe a invité Blond'Zone à se produire sur la terrasse de son établissement le 11 janvier dernier. Derrière sa mèche blonde et ses yeux couleur océan, se cache un interprète auteur-compositeur prometteur, Maxime Moulin, alias Blond'Zone, âgé seulement de 13 ans. Influencé par Hallyday, Hendrix, Presley, Chuck Berry ou encore Angus Young, leader du groupe d'AC/DC, ce jeune artiste Chambérien, réalise le rêve de tout adolescent. Dès l'âge de 10 ans, Maxime compose ses propres musiques dans un répertoire aussi bien Rock, Rythm'n Blues que ballade. A 11 ans, il pose ses premiers textes et prend le chemin des studios d'enregistrement. Il sort son premier CD avec 2 titres « Nous deux » et « Pour toi ». Blond'Zone enchaîne les concerts en distillant un Rock énergique. Maxime a des projets pour cette année 2009 avec la sortie d'un deuxième CD pour ce printemps. Si vous ne le connaissez pas encore, voici son site : www.blondzone.fr. Venez au Chalet de Pierres, où il se produira de nouveau pendant les vacances de février.

After an initial performance during an evening organised by the Havana Club at the Chalet de Pierres, Yvette Saxe invited Blond Zone to come back and play on the terrace of her establishment on 11th January this year. His blond fringe and ocean coloured eyes hide 13 year old, Maxim Moulin, "Blond Zone" is a promising singer-songwriter. Inspired by Hallyday, Hendrix, Presley, Chuck Berry and Angus Young, lead singer of AC/DC, he is living the dream of any adolescent. From the age of 10, Maxime has been composing his own music. Aged 11, he released his first album with 2 title tracks "Nous deux" (The two of us) and "Pour Toi" (For you). Blond Zone's concert combine an energetic rock. He plans to release his second album in the spring of 2009. Log on to the website www.blondzone.fr or drop by the Chalet de Pierres where he will be performing again during the February holidays.